

# Carter Dice a Atletas que no Irán a las Olimpiadas



WASHINGTON, marzo 21. (UPI).— El Presidente Jimmy Carter declaró hoy a los miembros de los equipos olímpicos norteamericanos que "no irán" a las Olimpiadas de Moscú y que espera patrocinar juegos alternativos para fines de agosto.

Su declaración recibió un aplauso cortés de los 150 atletas que lo acompañan en el salón este de la Casa Blanca.

Durante su discurso, Carter dijo: "En este momento no puedo decir que otros países no irán a las olimpiadas de Moscú. Pero el nuestro no irá".

Y agregó: "Digo que no sin equivocación. La decisión está tomada; no se irá".

Poco antes, al entrar, Carter fue recibido en silencio, algo que rara vez ocurre cuando se anuncia el ingreso de un Presidente.

Carter expresó su "compromiso a hacer todo lo posible para brindar a los atletas norteamericanos una competencia de nivel olímpico internacional hacia fines de agosto", en el que los deportistas podrán representar a su nación.

El mandatario agregó: "Es absolutamente imperativo que nosotros y las otras naciones que creen en

la libertad, los derechos humanos y la paz hagamos oír nuestras voces de manera absolutamente clara y no brindemos aprobación a la Unión Soviética y a su Gobierno, mientras mantienen 105.000 efectivos invasores armados en Afganistán, un país amante de la paz y profundamente religioso".

Carter también indicó que Franz Strauss, candidato a la cancellería ale-

mana occidental, le dijo que el curso de la historia no hubiera sido el mismo si las olimpiadas de 1936 no se hubieran realizado en Berlín durante el Gobierno de Adolfo Hitler.

En medios de la Casa Blanca se informó, mientras tanto, que una docena de Estados y ciudades norteamericanas ya han solicitado ser sedes de los

—Favor pase a la página 21.

## Terrorismo Internacional Respalda al Grupo M-19

BOGOTÁ, marzo 21. (EFE).— El comando guerrillero del "M-19" que mantiene ocupada la Embajada dominicana en Bogotá recibió un "total respaldo" de dos grupos terroristas internacionales, según se desprende un comunicado enviado a la prensa nacional desde la ciudad de Nueva York.

En una hoja de papel con membrete del "M-19", los grupos terroristas, "Fuerzas Armadas para la Liberación de Puerto Rico" (FAL) y el "Movimiento 14 de Junio" (M-14) de República Dominicana amenazan —si es tomada por la fuerza la sede diplomática en Bogotá— con tomar represalias en los Estados

Unidos.

El mensaje está firmado por el "Comando José Martí" y en el mismo se señala que los atentados terroristas tendrán como banco los reactores nucleares, los parques de diversión y los grandes edificios.

El comunicado subversivo suscrito conjuntamente por las dos organizaciones y por el movimiento guerrillero colombiano "M-19" indica "que desde las entrañas mismas del imperialismo norteamericano lanzamos nuestra voz de apoyo político militar a los compañeros que en acción militar se tomaron la Embajada de República Dominicana en Bogotá (Colombia) para conseguir la libertad de los compañeros detenidos en las mazmorras del régimen colombiano".

"Nuestra lucha —agrega el comunicado de los terroristas— es una lucha de 'hermanos latinoamericanos' y así como luchamos en Nicaragua, luchamos en El Salvador, en Guatemala, en Puerto Rico y en América Latina entera".

Al mismo tiempo denuncia ante el mundo y ante el pueblo colombiano que si los embajadores cautos y los "compañeros que en ella se encuentran (la Embajada dominicana) mueren por alguna acción militar de los grupos anti-

—Favor pase a la página 24.

—Favor pase a la página 24.

CARTER HABLA A ATLETAS.— Washington, marzo 21. El Presidente Carter se dirige a un grupo de 150 atletas olímpicos norteamericanos, para decir que Estados Unidos no concurrirá a los Juegos de Verano 1980 en Moscú, debido a la invasión rusa a Afganistán. (UNIFAX II DE UPI).

## Afirman dirigentes del PDC en E.U.

# Política y no Militar es Solución en El Salvador

WASHINGTON, marzo 21. (EFE).— El Jefe de Gabinete del Gobierno salvadoreño interpretó hoy viernes que el recrudecimiento de la violencia en su país

se debe "paradójicamente" al fortalecimiento político de la Junta Cívico-Militar que gobierna El Salvador.

Pablo Mauricio Alber-

gue, Ministro de la Presidencia y alto dirigente del Partido Demócrata Cristiano (PDC), salvadoreño, afirmó en una conferencia de prensa en Washington que la mayor credibilidad que ha logrado la Junta al hacer efectivas las reformas anunciadas, ha provocado la reacción violenta de los que están perdiendo

—Favor pase a la página 24.

## Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 21. (UPI).— En el día menos activo del año, el Mercado de Valores cayó hoy a su posición más baja en casi dos años, en medio de la incertidumbre de los inversionistas acerca de la situación económica y las tasas de interés.

El Citibank generó temprano una corriente compradora cuando anunció que mantenía su tasa bási-

—Favor pase a la página 13.

## 37 Mueren al Caer Bus en Barranco en México

GUADALAJARA, México, marzo 21. (AP).— Un autobús con peregrinos cayó hoy a un barranco y cuando se realizaban maniobras de rescate otro vehículo arrolló dos grúas y una patrulla policial. Los primeros informes indican que hubo 37 muertos y 17 heridos.

Un vocero de la Policía de Caminos, Sargento Gregorio Cortez, dijo que a las 02.30 EST recibió informes

—Favor pase a la página 11.



GRAVE FILOSOFO, SARTRE.— París, marzo 21. El filósofo francés, Jean-Paul Sartre, de 74 años, quien además ha alcanzado renombre mundial como escritor, se encuentra sometido a un tratamiento de emergencia por cáncer. La foto de archivo del escritor y filósofo, fue tomada en 1974. (UNIFAX II de UPI).

## La Intervención Rusa en Afganistán Afecta al MCE

BRUSELAS, 21 marzo (EFE).— La intervención militar de la Unión Soviética en Afganistán alejó más las perspectivas de un acuerdo entre la "CEE" (Comunidad Económica Europea) y el "COMECON" (Consejo de Asistencia Económica Mutua).

Los medios comunitarios de Bruselas señalaron hoy viernes una "congelación" de los intentos para regularizar las relaciones

entre los dos grandes bloques económicos del este y el oeste de Europa.

Las posiciones de partida para negociar un acuerdo comercial no se habían acercado suficientemente todavía, y los contactos resultaron interrumpidos varias veces en el curso de los últimos años.

La "CEE" sólo accedía a un acuerdo "minimalista" basado de preferencia

—Favor pase a la página 21.



CAMBOYANOS REGRESAN DE TAILANDIA.— Rehou, Camboya, marzo 21. Refugiados regresan de Tailandia a sus asentamientos dentro de Camboya. Tropas tailandesas obligaron con tanques y fuego de artillería a que muchos de los 100.000 refugiados, con pánico y asustados, regresaran a la frontera. (UNIFAX II DE UPI).